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Beschlusslauf: Nr. Gremium Status Zuständigkeit 
 1. Kreistag Ö Zur Kenntnisnahme  

Betreff: 
Anna-Freud-Schule in Weiterstadt  
Anfrage CDU 

 
 
 
Anfrage der Fraktion der CDU: 
 

1. Sind der Kreisverwaltung Gesundheitsgefahren in Form von Schimmelsporen und Mäusekot 
an der Anna-Freud-Schule bekannt? Wenn ja, wurden entsprechende Messungen 
vorgenommen? Was plant die Kreisverwaltung gegen die Gesundheitsgefahren für die 
Schülerinnen und Schüler sowie die Lehrerinnen und Lehrer zu tun? 

 
Der Kreisverwaltung sind keine Gesundheitsgefahren durch Schimmelbefall bzw. Mäusekot 
an der Anna-Freud-Schule bekannt. Tritt Mäusebefall auf, wird, wie an anderen 
Schulstandorten auch, eine Fachfirma zur Schädlingsbekämpfung beauftragt. 
In den Unterrichts- und Verwaltungsräumen werden wegen des ansgesprochenen 
Schimmelbefalls Messungen durchgeführt. 
 

2. Gibt es Planungen für die Zukunft der Schulküche an der Anna-Freud-Schule? Sind 
Investitionen in die Schulküche geplant oder plant die Kreisverwaltung die Schließung der 
Schulküche? Wenn ja, wann? 

 
In einer Begehung mit dem Amt für Veterinärwesen und Verbraucherschutz Ende Oktober 
wurde festgestellt, dass die Küche im derzeitigen Zustand nicht weiter betrieben werden 
kann. Wirtschaftlich ist ein Umbau bzw. eine Sanierung dieser Flächen nicht vertretbar. 
Insgesamt ist im räumlichen Ausbau keine Oberfläche für die Nutzung als Kochküche 
geeignet, die Heizungs- und Abwasserinstallationen sind ebenfalls mangelhaft. Für das 
Küchenpersonal stehen keinerlei Sozialräume zur Verfügung und können innerhalb der 
Flächen auch nicht hergestellt werden. 
Die Küche muss daher kurzfristig geschlossen werden. 
 

3. Gibt es eine Zwischenlösung für die Schulküche (bis zur Fertigstellung der Mensa an der 
Albrecht-Dürer-Schule im Jahr 2015) in Form einer Containerlösung? Wie stellt sich die 
Kreisverwaltung die gemeinsame Nutzung der Mensa an der Albrecht-Dürer-Schule vor 
(unterschiedliche Altersgruppen, pädagogisches Konzept und Preis des Schulessens)? 

 
Eine Zwischenlösung für die Schulküche der Anna-Freud-Schule in Form einer 
Containerlösung ist nicht vorgesehen. Eine Mitnutzung der jetzigen Mensa an der ADS ist 
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nach Rücksprache mit der dortigen Schulleitung möglich. Die Schulträger sind bei der 
Schaffung von baulichen Voraussetzungen an Schulen zu Ganztagsschulen nur verpflichtet, 
Räume für die Mittagsversorgung zur Verfügung zu stellen. Dabei wird weitestgehend auf 
die Bedürfnisse und pädagogischen Konzepte der Schulen eingegangen, ohne dass hierzu 
eine Verpflichtung besteht.  
 

4. Gibt es ein Raumkonzept mit einem zeitlichen Umsetzungsplan für die Anna-Freud-Schule 
als Gebundene Ganztagsschule im Profil 3? 

 
Nein. 
 
 
 
 
 
 

5. Ist der Abriss und Neubau des Pavillongebäudes geplant? Wenn ja, werden zur 
Überbrückung Container für die Klassenräume und die Verwaltung aufgestellt? Wann ist 
hiermit zu rechnen? 

 
Nein, der Abriss des Pavillongebäudes ist nicht geplant.  Sanierungsarbeiten im Rahmen der 
Bauunterhaltung sind für 2013 vorgesehen. 
 

6. Gibt es konkrete Standorte für die Aufstellung von Containern? 
 

Ja, der Schulleitung wurde bereits  im Sommer 2011 der Standort für einen 
Klassenraumpavillon im hinteren Bereich der Schule, an der Grenze zur Albrecht- Dürer-
Schule vorgeschlagen.  

 
 
 
 
 
 
 


